



## El amor de una madre tiene un inmenso poder

¡Encarnaciones del Amor!

Lo que tenemos que comprender hoy es que nacimos con la guirnalda del karma alrededor de nuestro cuello. Dios ensarta cada una de nuestras acciones, buenas o malas, para hacer esta pesada guirnalda. Por esto, antes de llevar a cabo cualquier acción, debemos indagar si es buena o mala.

Hay siempre una recompensa por nuestras buenas acciones, la deseemos o no. De igual forma, no podemos escapar a las peligrosas consecuencias que surgen de ver, pensar, oír, hablar y hacer todo lo que es malo. De esta manera, deben averiguar lo que es bueno y lo que es malo y actuar en consecuencia. Nadie puede escapar a las consecuencias de sus acciones. Al nacer en este mundo cada cual tiene que experimentar lo bueno y lo malo. Algunas almas nobles comprenden esta verdad, experimentan la bienaventuranza que da el atesorar en su mente todo lo que es bueno e ignorar todo lo que es malo. A veces su visión está contaminada por ver cosas malas y personas malas. En tal situación, deben tener cuidado y recordar que los ojos les fueron dados para tener la visión de nobles almas y no para ver a toda clase de gente a su alrededor.

A algunas personas les gusta dedicarse a malas habladurías y a criticar a otros. Criticar a otros es el peor de los pecados. En lugar de criticar a otros, critiquen sus propias malas cualidades. ¿Cómo pueden adquirir mérito si critican a otros? Sólo ganarán pecados.

Actualmente la gente está interesada en ver las cosas equivocadas. Son todo oídos cuando alguien se dedica a vana chismografía y malas habladurías. Nunca presten sus oídos a tales habladurías ni se dejen llevar por las mismas. Dios los ha bendecido con dos ojos y dos oídos para que puedan ver Su hermosa forma y escuchar Su dulce y sagrado nombre. Sólo si se adhieren a estos principios podrán llevar la vida de un verdadero ser humano.

El nacimiento humano es altamente sagrado. De todos los seres vivos, el nacimiento como humano es el más precioso. Ha sido llamado raro y precioso porque pueden llevar a cabo acciones sagradas en él. Pero, si no santifican sus cinco sentidos y hacen uso apropiado de los cinco elementos, su vida como seres humanos se vuelve impía y carece de sentido. ¿De qué sirve una vida tal?

# Ishwaramma

## Día de



De hecho, es una muerte en vida. Por lo tanto, es de lo más esencial para los muchachos y muchachas, así como para los mayores, que sigan el camino recto y hagan uso apropiado de sus cinco sentidos.

¡Encarnaciones del Amor! Cuando nacen del útero de su madre, están libres de engaño. Pero al crecer, el engaño los va venciendo. Sus deseos también van creciendo. Deben ejercer control sobre sus deseos. De hecho, debe haber un límite para todo en la vida. Pero el hombre de hoy se está conduciendo sin freno alguno. Actualmente, el mundo le provee al hombre muchos medios modernos de confort en la vida. Sin duda, han hecho su vida fácil y confortable, pero a la vez, estas mismas cosas los están llevando por el camino de la iniquidad y del pecado.

¡Encarnaciones del Amor! No hay amor más grande que el amor de una madre. Está imbuido de inmenso poder. Pero, hoy en día, este sagrado principio del amor de la madre está siendo descuidado. Las madres son tratadas como sirvientas. Cuando los padres envejecen, deben ser cuidados con amor y cariño. En lugar de esto los envían a geriátricos. Aquel que maltrata a sus padres, seguro sufrirá un destino similar de manos de sus hijos.

Así como es el sentimiento, así es el resultado. Cualquier acción que hagan, regresará a ustedes como reacción, reflejo y resonancia. Así como es la semilla, así es el retoño. Por lo tanto, primero y principalmente, desarrollen amor sagrado y desinteresado. Entonces, serán amados por todos. Si la gente comparte su amor entre sí, el mundo estará repleto de amor. Pero no manchen su amor con egoísmo e interés propio.

Todo en este mundo está sujeto a cambio, excepto la verdad. Nadie en este mundo puede cambiar la verdad. La cualidad de humanidad está sostenida por los principios gemelos de amor y verdad. Ambos son esenciales para que florezca esa cualidad. La gente debe abrir los ojos y reconocer este hecho. Pero hoy en día se han vuelto estrechos de mente.

La misma chispa divina está presente en todos. Cuando Dios dice que ustedes son parte de Su Ser, ¿no deberían cultivar cualidades divinas? ¿No deberían comportarse como seres divinos? Cada individuo que nace en este mundo es un aspecto de la divinidad. Considerando a cada ser como divino, ofrezcan sus saluciones a él. No hay nada malo en hacer esto. Si quieren ser respetados por otros, primero que todo deben respetarlos.

# Día de Ishwaramma



Deben amar a todos. Solamente entonces su vida será un brillante ejemplo para que otros la emulen.

La vida humana es altamente sagrada. El principio del amor inmanente en el hombre es infinito. Nadie puede describir el poder del amor. Es imposible. Pero el amor mundano tiene limitaciones. Disminuye con el paso del tiempo. El amor firme e inmutable es verdadero amor divino. El amor mundano es sólo amor físico. Está manchado por los deseos y el apego al cuerpo. El amor con deseos es como una nube pasajera. Sólo el amor divino es eterno. ¿Por qué dejan a un lado tal amor eterno y ansían amor físico y momentáneo?

¡Encarnaciones del Divino Atma! ¡Encarnaciones del Amor! El amor es la verdadera cualidad humana. Consideren al amor como su aliento vital. El que carece de amor no es mejor que uno que carece de vida. Considerando el amor como la base de su vida, sigan el camino de la verdad. Entonces, no solamente encontrarán la plenitud en la vida, sino también alcanzarán la pureza y finalmente, la divinidad. Dondequiera que estén, cualquiera que sea la situación, no se desvíen nunca del camino del amor y la verdad.

No traten de distorsionar la verdad a fin de complacer sus deseos. Cuando dicen, "Yo deseo esto", dan expresión a sus deseos compulsivos. Sólo tendrán satisfacción en la vida si aceptan lo que la naturaleza tiene para ofrecerles. Por otra parte, si transgreden las leyes de la naturaleza para complacer sus deseos, se arruinarán. Dejen a un lado sus preferencias y aversiones.

Sathya Sai también cumplió los deseos de Su madre. Un día, encontré a la Madre Ishwaramma bastante pensativa y le pregunté la razón. Ella dijo, "Swami, me da pena ver a los muchachos pequeños de nuestra aldea caminar hasta Bukkapatnam para asistir a la escuela. Por favor, construye una pequeña escuela en nuestra aldea." Cumpliendo su deseo, yo establecí una pequeña escuela en Puttaparthi.

Después de algún tiempo, ella dijo: "Swami, la gente de nuestra aldea son muy pobres. No pueden pagar los gastos médicos a los doctores en Bukkapatnam, a donde tienen que ir por cualquier pequeña dolencia. Por lo tanto, construye un pequeño hospital en nuestra aldea." En consecuencia, Yo hice construir un pequeño hospital.

# Día de Ishwaramma



Su tercer deseo era proveer agua potable a la aldea. Ella señaló que las mujeres tenían que pasar muchas penalidades para obtener agua del río Chitravati que casi se había secado. Para cumplir con su deseo, Yo proveí agua potable no solamente a Puttaparthi sino también a las aldeas alrededor. La pequeña escuela que establecí es ahora una gran universidad. El pequeño hospital que construí se volvió un hospital de súper especialidades.

La Madre Ishwaramma derramó lágrimas de alegría cuando vio que sus deseos habían sido cumplidos de manera grandiosa. Ella vivió una vida de felicidad y contento y expiró su último suspiro apaciblemente. Es el deber primordial de los hijos cumplir con los deseos de su madre y hacerla feliz.

Sirvan a los otros en la medida de lo posible. No necesitan adoptar cualquier actividad de servicio más allá de sus medios y capacidad. Si encuentran vecinos que sufren, denles alivio. Ayúdenlos en lo que puedan y háganlos felices. Esto es lo que espero que aprendan hoy. En la ocasión del Día de Ishwaramma, Yo los exhorto a que practiquen estos tres principios de servir, experimentar la bienaventuranza y compartirla con todos.

*Sri Sathya Sai Baba*

Discurso del 6 de mayo de 2006